

*Gertraud Walz**Contra Dancers Hohenlohe***Contra Dancers Hohenlohe**

Members and guests joined for a joyous afternoon dance.

The prompter Eberhard had chosen dances by Don Armstrong, Al Green, Heiner Fischle and Carol David-Blackman which helped to create good spirits.

Contra Dancers Hohenlohe

Zu einem beschwingten Tanz-Nachmittag trafen sich Mitglieder und Gäste.

Prompter Eberhard hatte Tänze von Don Armstrong, Al Green, Heiner Fischle und Carol David-Blackman ausgesucht, die für gute Stimmung sorgten.



Following was the general assembly with the re-election of president Rita and secretary Christa.

There is new stimulus after the successful Kärwe (church festival) dance.

Plans are already in place for the traditional Contra-Dance on February 11, 2023, as always with Carol and the musicians "Krautstompers". At the

Im Anschluss folgte die Hauptversammlung mit Wiederwahl der Präsidentin Rita und Secretary Christa.

Nach dem erfolgreichen „Kärwe“ (Kirchweih) Tanz gibt's neuen Auftrieb.

In fester Planung ist bereits der traditionelle Faschings Contra-Dance am 11. Februar 2023, wie immer mit Carol und den Musikern "Krautstompers". Zugleich

same date the tenth anniversary of the club will be celebrated.

On May 18, 2023, the successful May dance will be repeated with the prompters Uta and Tobias Martin and, of course, live music with the "Krautstompers".

The highlights of the season will be continued. There was the traditional annual meal in the elegant restaurant, an experience for all friends of contra dance.

Translated by Annemarie Cohen

wird an diesem Tag das zehnjährige Vereins Jubiläum gefeiert.

Am 18.05.2023 soll der gut gelungene Mai Tanz wiederholt werden mit den Promptern Uta und Tobias Martin und natürlich wieder mit Live Musik von den „Krautstompers“.

Höhepunkte im Laufe der Saison sollen beibehalten werden.

Wie immer gab's das traditionelle Jahresessen im eleganten Restaurant, ein Gemeinschaftserlebnis für alle Contra-Dance Freunde.